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Рассматривается характер и степень влияния негативных социальных факторов на поведение женщин-мигрантов с последу-
ющим формированием отклоняющихся (девиантных) форм активности. Автор утверждает, что именно женская миграция связана 
с высокими рисками криминализации и виктимизации. В основе данного тезиса лежат результаты социологического опроса 
160 женщин-мигрантов, а также сведения, полученные из научных публикаций, статистических сборников, средств массовой 
информации. Содержится информация о высоком «предупредительном» потенциале социальных служб, обозначены возможные 
направления социальной работы с женщинами-мигрантами.
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In this article the author reveals the nature and degree of infl uence of negative social factors on the behavior of migrant women with the 
subsequent formation of deviant forms of activity. The author argues that women’s migration is associated with high risks of criminalization 
and victimization. This thesis is based on the results of a sociological survey of 160 migrant women, as well as information obtained from 
scientifi c publications, statistical collections, and the media. The article contains detailed information on the high “preventive” potential of 
social services, identifi es possible areas of social work with migrant women.
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